

## ANTARA RAIH JUARA III PEMENANG LOMBA KARYA JURNALISTIK HUT KE-43 JASA MARGA



PT Jasa Marga (Persero) Tbk. mengumumkan pemenang Lomba Karya Jurnalistik dan pemberian apresiasi kepada media dalam rangka HUT Ke-43.

Corporate Communication and Community Development Group Head Jasa Marga Dwimawan Heru mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas seluruh karya jurnalistik yang telah

dikirimkan oleh para pewarta media di seluruh Indonesia.

“Kami menerima banyak kiriman karya jurnalistik dari rekan-rekan pewarta, baik nasional maupun daerah, yang sangat antusias mengikuti kompetisi ini. Bahkan turut berlomba-lomba untuk meliput berbagai inovasi yang diluncurkan oleh Jasa Marga pada HUT Ke-43 di awal bulan ini, kami benar-benar bersyukur dan berterima kasih atas dukungan dari teman-teman media” ujar Heru dalam keterangan tertulis yang diterima di Jakarta, Sabtu.

Heru menjelaskan proses penilaian lomba karya jurnalistik ini berlangsung pada 8-18 Maret 2021 yang terbagi atas dua tahap, yaitu tahap seleksi 10 terbaik untuk masing-masing kategori dan tahap final.

Juri untuk tahap seleksi yaitu Ahmad Wijaya selaku Editor Antara dan Yudhi Mahatma selaku Pengajar Fotografi Lembaga Pendidikan Jurnalistik Antara (LPA). Sementara itu, untuk tahap final, juri yang menilai adalah Maha Eka Swasta selaku Pengajar Fotografi LPA dan Kurator Buku Visual Antara, Zacky Hosen selaku News Production Manager RTV, Elba Damhuri selaku Head of Republika.co.id dan Ahmad Djauhar sebagai perwakilan dari Dewan Pers.

“Alhamdulillah, dalam prosesnya kami juga bersinergi dengan rekan-rekan dari Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara untuk menghadirkan juri yang kredibel bagi para pewarta media. Dengan diselenggarakannya lomba ini, semoga dapat memperbanyak publikasi yang positif terkait dengan pembangunan infrastruktur, khususnya jalan tol, yang turut menciptakan konektivitas berbagai daerah dan berdampak positif pada pertumbuhan ekonomi di Indonesia,” kata Heru.

Tidak hanya menggelar lomba karya jurnalistik, Heru juga menjelaskan bahwa Jasa Marga turut mengapresiasi dukungan media terhadap Jasa Marga sepanjang tahun 2020 kemarin.

Terdapat empat kategori apresiasi yang dikaitkan dengan banyaknya pemberitaan tentang Jasa Marga di masing-masing media, termasuk jurnalis yang paling banyak memberitakan Jasa Marga di sepanjang tahun 2020.

“Kami ucapkan terima kasih khusus kepada media dan jurnalis yang tercatat memberitakan Jasa Marga terbanyak sepanjang tahun 2020. Tiga media tersebut adalah Kompas.com untuk kategori media online, Sonora untuk kategori media elektronik (TV & Radio) dan Investor Daily untuk kategori media cetak. Selain kategori media, kami juga memberikan apresiasi kepada jurnalis yang paling banyak

memberitakan Jasa Marga di tahun 2020, yaitu Bapak Agus S. Soerono dari JurnalIbuKota,” ujar Corporate Communication and Community Development Group Head Jasa Marga Dwimawan Heru.

Daftar Pemenang Jasa Marga Dalam Berita 2021;

Kategori Foto:

Juara 1: Tol Dalam Kota Jakarta (AGUS SUSANTO – KOMPAS.ID)

Juara 2: Solusi Penguraian Beban Lalu Lintas di Jalan Tol JORR I Jalan Tol Kunciran-Cengkareng (ANDREAN KRISTIANTO – CNBC)

Juara 3: Travoy 3.0 Inovasi Layanan Informasi Jasa Marga (RUHT SEMIONO – BERITASATU.COM)

Kategori Hard News Media Cetak & Online:

Juara 1: Merajut Mimpi, Mudik Tanpa Henti di Jalan Tol (ILYAS ISTIANUR PRADITYA – LIPUTAN6.COM)

Juara 2: Saat Jalan Tol Dalam Genggaman Tangan (MUHAMMAD IRFAN ANSHORI – TIMESINDONESIA.CO.ID)

Juara 3: Rest Area, Ketika Melintasi Tol Tak Lagi Membosankan (HILDA HASTUTI – KOMPAS.COM)

Kategori Feature Media Cetak & Online:

Juara 1: Membuat Pengguna Jalan Tol, Aman dan Nyaman Lewat Genggaman (EKO EDHI CAROKO – SINDONEWS.COM)

Juara 2: Jejak Masa Depan Jasa Marga (DANANG SUNDORO – RRI.CO.ID)

Juara 3: Transformasi Jalan Tol Menyambung Negeri (DANA ADITIASARI – DETIK.COM)

Kategori Hard News Media TV:

Juara 1: Jasa Marga Maksimalkan Layanan Pengguna Tol Lewat Travoy 3.0 (DIAN HARDIANA – ANTARA TV)

Juara 2: Singing Road, Hibur Dan Kembalikan Fokus Pengguna Jalan Tol (MUSTOFA PRADANA – JTV MADIUN)

Juara 3: Begini Strategi Jasamarga Jaga Pelayanan Dan Kenyamanan Jalan Tol (MOCH RIZAL MAARIEF – IDX CHANNEL)

Kategori Feature Media TV:

Juara 1: Pusat Monitoring Jalan Tol Jasa Marga (MUHAMMAD SANDI FIRDAUS – METRO TV)

Juara 2: Kebut Pembangunan Jalan Tol, Jasa Marga Tetap Kerja di Tengah Pandemi (NILA MATSUNA – MNCTV)

Juara 3: Digitalisasi Tempat Istirahat dan Pelayanan gaya baru di masa AKB (DIAN HARDIANA – ANTARA TV)

Pewartu: Aji Cakti

Editor: Nusarina Yuliasuti

COPYRIGHT ©? ANTARA 2021

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)